



## #PORELECCIÓNDELPEJ

# REBASA MIL JUICIOS DE INCONFORMIDAD

**Sólo un cuarto de las quejas  
presentadas ante el Tribunal  
Electoral se solucionaron**

La elección judicial del primer domingo de junio rebasó ya los mil juicios presentados por alguna irregularidad.

De acuerdo con la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), son más de mil los juicios de inconformidad que han recibido a partir de la elección de juzgadores.

La Sala Superior del Tribunal Electoral no ha desahogado ni la mitad de estos juicios, que deberán ser resueltos en agosto.

Según los datos de la estadística judicial del Tribunal Electoral Federal, los magistrados de la Sala Superior han dado respuesta a solo un cuarto de los juicios, es decir un total de 243.

En este sentido, más de 750 juicios de inconformidad deberán ser desahogados en poco más de un mes, antes de que jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación asuman los cargos en los que fueron electos.

El 1 de septiembre, los juzgadores que resultaron con más votos y recibieron sus constancias de mayoría, deberán asumir sus funciones en los cargos judiciales.

Aunque son ya más de mil los juicios de inconformidad contra la elección

judicial, esa cifra no es superior a los juicios presentados contra la elección federal de 2024, cuando la ciudadanía eligió a la titular de la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum Pardo.

Y es que el año pasado fueron presentados un total de mil 223 juicios de inconformidad contra algunos resultados electorales en alguno de los cargos que estuvo en disputa en la elección federal.

En el histórico de la Unidad de Estadística e Información Jurisdiccional del Tribunal Electoral Federal, la elección federal del 2018 tiene el récord de juicios de inconformidad presentados por ciertas irregularidades, con un total de mil 358.

En esa elección fue la tercera vez que Andrés Manuel López Obrador compitió por la presidencia de la República y ganó la elección con el partido político Morena.

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) entregó la Presidencia de la República tras haberla tenido con el otrora presidente Enrique Peña Nieto.

La elección federal con menos juicios de inconformidad presentados contra la elección federal es la que tuvo lugar en el año 2000, con 112 juicios presentados. ●

1057

JUICIOS  
PRESENTADOS ANTE  
EL TRIBUNAL.

243

INCONFORMIDADES  
SE HAN RESUELTO.



• **LABOR.** El TEPJF debe dar cauce a las quejas electorales.